

Achtung, fertig, vorfreuen!

So hiess der im Sommer lancierte Wettbewerb des Sportzentrums Hirslen, der Ort für Sport, Freizeit und geselliges Beisammensein in Bülach. Einsendeschluss war der 31. August.

RITA MOSER

Was war die Aufgabe?

Mit Freunden und Familie sollte die Vorfreude auf ein spezifisches Sommer- oder Wintervergnügen nach freier Wahl fotografiert oder gefilmt werden und (ganz wichtig) möglichst witzig sein. Die Themen mussten einen Zusammenhang mit einer Aktivität in der Hirslen haben wie: Freibad, Minigolf, Inline und Tennis (Sommer) oder Hallenbad, Eisbahn, Sauna, Klettern oder Bouldern (Winter). Da einige Angebote das ganze Jahr zur Verfügung stehen, war es für eine klare Zuteilung wichtig, den Beitrag als Sommer- oder Winter-Inszenierung einzureichen.

Die Jury

Diese setzte sich wie folgt zusammen: Sarah Meier, 2-fache Vize Europameisterin und 7-fache Schweizermeisterin im Eiskunstlauf, Patrik Giacobbo, Creative Director / Leiter Kreation der Firma Noise AG, Zürich und Christoph von Hornstein, Leiter des Sportzentrums Hirslen. Diese drei hatten nun die schwierige Aufgabe unter den eingesandten Fotos oder Filmen diejenigen auszuwählen, die durch Originalität der Idee, die Lustigkeit der Umsetzung und die künstlerische Qualität am meisten überzeugten. Die besten zehn Einsendungen und die Gewinnerbeiträge werden nun ab Herbst 2009 in der Hirslen-Werbekampagne eingesetzt.



Das «Spass-Bild» mit Christoph von Hornstein



Preisübergabe von links stehend Christoph von Hornstein und Vendelin Giger. Auf den Motorrädern sitzend, 3 Mitglieder (stellvertretend und Inkognito) von „Die weissen Bärte/Rollender Freundenskreis mit sozialem Engagement“

Veröffentlichung

Die Siegerbilder werden im Laufe der nächsten Saison in Kombination der Hirslen-Werbekampagnen veröffentlicht. So können wir uns immer wieder auf eine Überraschung freuen.

Die Sieger

Die ersten 6 Plätze gingen an „Die weissen Bärte/Rollender Freundenskreis mit sozialem Engagement“. Die Mitglieder der 11-köpfigen Gruppe wollen nicht namentlich erwähnt werden und spendeten die 6 Jahresabos, jeweils im Wert von Fr. 200.– dem Schulinternat Heimgarten Bülach, www.heimgarten.ch.

Spontan war Christoph von Hornstein bereit, diese Abos im Ge-

samtwert von Fr. 1200.– in Einzelentritte umzuwandeln, da dies für die Beschenkten idealer ist. Vendelin Giger freute sich sehr über die tolle Spende, die er für den Heimgarten entgegen nehmen durfte.

Weitere Sieger sind:

- Fabienne Oesch aus Embrach mit ihrem Beitrag Vorfreude auf die Eissaison
- Katharina Sunda aus Glattfelden mit ihrer Einsendung Vorfreude auf das Freibad
- Yarin Shmerling aus Bülach mit seiner Vorfreude auf Minigolf
- Michael Pavlicek aus Bülach mit seiner Vorfreude auf den Sommer.

Christoph von Hornstein, der Geschäftsführer des Hirslen, hat selbst

viel Humor und liess sich mit Taucherbrille und Schnorchel am PC sitzend und mit dem Golfschläger auf dem 3 Meter-Sprungbrett im Hallenbad fotografieren – natürlich ausser Konkurrenz. Dieses erste originelle Bild konnten Sie bereits im WOSPI Ausgabe 27, anlässlich der Bekanntgabe dieses Wettbewerbs, bewundern. Das 2. stelle ich Ihnen in dieser Ausgabe vor.

Wir dürfen nun auf die Veröffentlichungen der Sieger-Ideen gespannt sein.

Stadt Bülach

Sportzentrum Hirslen
Hochfelderstr. 75, 8180 Bülach
www.hirslen.ch
Telefon 044/863 17 11